

Kreis Ahrweiler

Solardachkataster 2.0

[22.10.2014] Das Solardachkataster des Kreises Ahrweiler bietet neue Funktionen: Der Wirtschaftlichkeitsrechner wurde verfeinert und das Anwendungsdesign verbessert.

Der Kreis Ahrweiler hat das flächendeckende Solardachkataster aktualisiert und mit zusätzlichen Funktionen ausgestattet. Wie die Kreisverwaltung mitteilt, wurde unter anderem der Wirtschaftlichkeitsrechner verfeinert. Mit diesem kann festgestellt werden, ob es sich für Gebäudebesitzer lohnt, ihren aus Sonnenenergie erzeugten Strom selbst zu nutzen. Darüber hinaus sind nunmehr auch die Berechnung des Eigenverbrauchs an Strom sowie der Kosten und der Größe einer Anlage möglich. Zu den Neuerungen gehört auch die Berechnung der optimalen Anzahl an Solarthermie-Kollektoren. Außerdem zeigt das Kataster an, wo die Module der Solarthermie und der Photovoltaik auf dem Dach platziert werden sollten. Zudem wurde das Anwendungsdesign verbessert: Ein zusätzlicher Modus berücksichtigt einzelne Parameter wie den Verbrauch an Strom und Wärme im Gebäude. Das Kataster wird mit der Stiftung der Kreissparkasse Ahrweiler betrieben und steht im Internet kostenlos zur Verfügung.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Kreis Ahrweiler